

HEARTFUL NEWS vol.18

「ワークショップってなに？」

こんにちは！ハートフルクリエーションです。

イベント業界では当たり前のように使われている「ワークショップ」という言葉ですが、皆さんは知っていますか？

世界で初めてのワークショップは、1964年、アメリカで実施されていたと言われていています。そこではあるテーマに沿ったロールプレイや自由討論などを行っていたようです。

そして、現在ワークショップは、モノづくり体験や体験型講座のことも指すようになってきました。ワークショップという言葉の使われ方が広がり、変容してきている中でも、「他者とのコミュニケーションを取る場」という事は変わらず継承されています。

現在、多くのワークショップが世の中に溢れていますが、その中でも我々ハートフルクリエーションは本来担っていた「**コミュニケーションを取る場**」としてのワークショップを数多くご用意しております。

つい先日も親子で作るポップアップカード作りのワークショップを開催し、参加された方のみならず、講師・スタッフもコミュニケーションを通じて、皆が楽しめるワークショップとなりました。



イベント当日の様子はこちらから！！

<http://heartfulcreation.jp/news/>

「ワークショップがしたい！」

そんな時は、ハートフルクリエーションへご連絡下さい。

2022年7月14日

HEARTFUL NEWS に関するお問い合わせ

配信担当：坂野、永易

Tel：03-5847-1199

ヒト、ココロ、ツナガル
 **HEARTFUL CREATION**